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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。写作是培养人的观察、联想、想象、
思维和记忆的重要手段。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？以下是小编为
大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

讲坛开讲仪式领导讲话稿件篇一

“九三讲坛”经过一段时间的策划、组织、筹备，今天正式启动。

自古以来，讲坛是大师传道、授业、解惑的场所。孔子讲学于杏坛，留下《论语》千古流芳;苏
格拉底设坛答问，今存《对话录》启迪后世。近年来，文化繁荣，讲坛兴盛，央视的《百家讲坛
》，上海的《东方大讲坛》，媒体的《光明讲坛》，层出不穷。旨在专家、学者和百姓之间架起
一座桥梁，以普及传统文化、普及科学知识。

“九三讲坛”作为参政党市委主办的论坛，与上述讲坛有所不同。

“九三讲坛”将以弘扬民主与科学精神为宗旨，以推动我社履行参政党职责、建设高素质参政党
为目的，立足基本国情，围绕发展大局，举办政治性较强的论坛。

一要围绕区域经济和科技发展，举办发展论坛。我们将集中社内外专家之力，构建参政议政的平
台，充分发挥信息全面、学术积淀和业务专长的优势和长处，实现学科交融、行业渗透、领域贯
通，紧密结合本地区经济社会发展实际，各抒己见，思想交锋，探求兴国之策、利民之计，为科
学发展建言，为区域发展出谋。

二要传承前辈爱国之志、爱民情怀，举办民生讲坛。我们要时时关注社情民意，关注社会事业，
为保障和改善民生、维护社会公平正义，在各专业委员会深入实际、深入社区、深入社员进行调
查研究的基础上，针砭时弊，交流成果，探讨对策，为突破经济社会文化发展不均衡、贫富差距
过大等瓶颈问题献计出力。

“九三讲坛”作为面向广大九三社员的论坛，应成为社员听之受教益、思之有启迪，喜闻乐见、
积极参与的教育形式。讲坛之上，或演前辈先贤之故事，坚定自觉接受共产党领导的政治信念，
弘扬爱国、爱民、爱社之风范;或借院士学者之卓见，讲社会主义民主之命题，解社员之疑惑，
觅济世之良方。

我们可以举办人文讲坛。以文明和谐为主题，邀请名人名家名师沟通成长、成才、治学经历，交
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流分享人生的感悟和体会，开阔眼界，启迪智慧，陶冶情操。围绕文化、艺术等热点举办讲坛，
邀请社内外学术界、文化界的专家、学者，介绍文学历史、戏剧影视、音乐舞蹈、体育旅游、书
画收藏等方面的知识，传播文化，鉴赏艺术，评介热点。

我们可以举办科学讲坛。坚持“创新、前瞻、探索”的理念，提供信息科学、航天科技、环境气
候、教育改革、医学卫生等方面的科学知识，报告学科前沿发展态势，介绍国际科技创新成果，
探讨科学精神对人生发展和创新型国家建设的重要意义和作用，以期在普及科学知识的同时，传
播科学思想，弘扬创新精神，提供科学信息，讲授科学方法，启迪创新思路，不断加深对以人为
本科学发展的认识，提高参与创新活动的自觉性。

我们可以举办民主讲坛。立足于民主普惠与中国国情结合，政党制度与社会实际结合，深入介绍
九三学社与中国共产党长期合作的历史，宣传改革开放、多党合作的实践，引导广大九三学社社
员加深对中国特色社会主义民主政治发展、中国特色政党理论的认识，加深对在新的历史阶段坚
定政治信念、坚定政治选择的认识，自觉履行参政党职责，参政议政做诤友，建设和谐社会做战
友。

同志们，举办“九三讲坛”是社市委的一项重要工作，社市委社会服务部是举办讲坛的工作班子
和实施部门，办好九三讲坛需要我们各级组织、广大社员积极参与。下面，我提几点希望。

一、希望以两院院士为代表的九三学社社内专家，主动走上讲坛，传道解惑，展示风采。

二、希望各专业委员会和各级组织积极参与，利用讲坛，介绍研究成果，听取不同意见，完善议
案建议。

三、希望选好题，选好人。要结合形势、结合需要、结合实际，公开征集讲座选题，广泛听取意
见和建议，使选题贴近现实、贴近社员，要敏锐捕捉、善于发现社会热点，以独特视角和新颖观
点吸引受众。要遴选理论功底深、政治敏锐强、关心国家发展、关心社会民生，既能回答社会发
展的种种问题，更能回答人生发展的种种问题的演讲者。通过讲坛的形式，让社会主义人文精神
、科学精神、人类理想和思想道德观念渗透到广大社员参与的讲坛活动中，渗透到面向社会的公
共文化服务中，使我们的人生和精神世界得到升华。

四、希望社会服务部精心策划、精心组织。既要采取必要的措施增加参与人数和出席人数，让更
多的社员参与活动，出席讲坛;更要注意提高演讲者的水平，提倡讲坛上下互动，增强讲坛的趣
味性和吸引力，讲坛成功与否，能否常办常新、保持活力和生命力，这是关键。

五、希望各级组织和宣传部门，特别是社内“一报、一刊、一网”，要大力宣传讲坛，为活动开
展营造浓厚的氛围，扩大“九三讲坛”在社内外的知名度和影响力。

预祝“九三讲坛”越办越好，扩大影响，形成品牌，取得圆满成功!

讲坛开讲仪式领导讲话稿件篇二

各位老师、各位领导，同学们，

下午好!很高兴受团委孔书记的邀请，在嘤鸣文学社成立仪式上和大家作面对面的交流。
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首先向嘤鸣文学社的成立表示祝贺，向前期做了大量准备工作的各位同学和老师表示感谢，感谢
你们丰富了我们学校的文化生活，给全校莘莘学子提供了一个交流和施展才能的平台。今天我谈
三点感想和同学们共勉：

一是关于文学。对文学的热爱只能是出于兴趣，高雅而广泛的兴趣有助于事业的成功和个人的成
材。中国的文学是中华五千年文明中盛开的一朵奇葩，是维系中华民族生存与发展的精神纽带，
是我们民族历经磨难而终究生生不息的精神支柱。对文学的热爱和追求可以洗涤我们的灵魂，提
高我们的素养，锤炼我们的意志，增强我们战胜困难的信心和勇气。很高兴在位的同学们把文学
作为自己的兴趣选择，我感觉和你们的距离更近了，因为我也曾经自诩为文学青年，曾经有过当
作家的梦想。写诗、填词、演绎小说，这些都曾经是我高中生活的一部分，《诗刊》、《诗神》
、《十月》、《秋风》、《当代文艺》等是我每日的精神食粮，鲁迅、顾城、路遥、席慕容、汪
国真等一次次把我从人生的谷底托起。即使现在，每次披星戴月、早出晚归的路上，我都会一遍
遍地吟诵：黑夜给我了黑色的眼睛，我却用它来寻找光明!以此激励自己。

二是关于泗水。我们生于斯、长于斯。泗水被称为洙泗渊源之地，圣化融液之区，古老的泗河流
域是中华文明的发祥地之一。华胥氏、伏羲、神农、少昊、唐尧、虞舜、大禹等上古人物都与泗
水有关，孔子伫立陪尾山颠，望着滚滚西去的泗河发出了逝者如斯夫，不舍昼夜的感慨，李白赞
泗水曰：秋波落泗水，海色明徂徕，朱熹更是狂喜：盛日寻芳泗水滨，无边光景一时新，等闲识
得东风面，万紫千红总是春，清康熙、乾隆九次驻跸泉林，亦留下大量赞美泗水的诗篇。可以讲
，水是文化之母，山是文化之父，近山者仁，近水者智，仁、智在我看来应是传统文化的精髓和
灵魂，泗水有山有水，山青水美，地灵人杰，必定能孕育出明日中国文坛之星。

三是关于写作。没有一定的阅历，你的思想就不会深刻，没有日积月累的学习，你的文笔就不会
优美。时代需要文学，文学需要青年，青年需要梦想，梦想要靠奋斗。多读书、多观察、多思考
、多练笔，只要想到，马上就去做。要能忍受挫折和磨难，把挫折和磨难看作你的进步之阶，这
样才能写出好的作品。

最后，我衷心祝愿嘤鸣文学社越办越好，出更多的作品，出更多的精英，为打造书香校园和发展
泗水文化做出应有贡献，为培养具有世界眼光的值得我们骄傲的人才做出应有贡献!

谢谢!

讲坛开讲仪式领导讲话稿件篇三

尊敬的各位领导、各位来宾、女士们、先生们：

今天，是我们大兴镇一个吉祥喜庆的日子，高朋满座，喜气洋洋，区四套班子主要领导和区直部
门的领导从百忙之中挤出时间出席今天绿源投产庆典仪式，庆祝宿迁绿源照明有限公司正式投产
。此时此刻，我的心情无比激动。从去年8月28日开工奠基到今年8月28日正式投产，每一天都体
现着绿源的速度，每一天都印记着区委、区政府的关心、关怀，每一天都印记着社会各界的支持
、厚爱，每一天都印记着全镇上下的真心真情服务。值此，我代表大兴镇党委、政府和全镇五万
人民向宿迁绿源照明有限公司正式开业投产表示热烈的祝贺，向出席今天庆典仪式的各位领导、
各位来宾、各位新闻界的朋友以及为绿源建设作出贡献的社会各界同仁表示衷心的感谢!

我们大兴镇位于宿豫区东南部，是“全国重点镇”、“江苏省文明乡镇”。近年来，在区委、区
政府的正确指导下，在区直各部门的大力支持下，我们依托良好的区位优势和富饶的资源优势，
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坚持把招商引资作为加快发展的“第一要务”来抓，陆续有30多个项目落户大兴，为大兴镇经济
发展注入了新的活力，增添了发展后劲。

我们始终坚持“一个项目一个班子服务，一个服务班子一抓到底”的服务原则和服务理念，竭力
为客商提供全方位、全过程、全天候的服务。一年来，为服务绿源照明项目建设，我们千方百计
营造良好的环境，为宿迁绿源照明有限公司项目的顺利建成投产保驾护航。

今天宿迁绿源照明有限公司正式投产了!由此开启了绿源腾飞新的起点，同时也进一步加快了大
兴奋勇前进、赶超跨越的步伐，我们心潮澎湃，豪情满怀，进一步增强了实现追赶型、跨越式发
展的必胜信心。

绿源正式投产后，我们将在区委、区政府的正确领导下，在社会各界的大力支持下，团结带领全
镇五万人民视绿源为大兴经济发展的顶梁支柱，将一如既往地全力保护其发展，全程跟踪搞好服
务，共同把绿源做大做强，让绿源光芒四射，把大兴真正建成一个名符其实的“光源之乡”。

大兴需要发展，大兴这片热土蕴藏着无限商机，大兴更是广大客商投资兴业的黄金宝地。我相信
，只要我们坚守“诚实守信、主动勤奋、细心服务”的原则和理念，必将赢得广大客商的信赖和
厚爱。我也坚信，只要来大兴投资兴业，必将如大兴这个名字一样，财源大进，兴旺发达。我们
竭诚欢迎海内外客商和有识之士来大兴，投资兴业，互利互惠，共建美好未来!

最后，祝宿迁绿源照明有限公司兴旺发达、辉煌永驻，祝各位领导、各位来宾身体健康、事业顺
达、万事如意!

讲坛开讲仪式领导讲话稿件篇四

各位领导、老师：

大家下午好!

今天，能作为导员代表在这里发言，我很高兴也十分荣幸。我这是第四次参加导学对子会议，每
一次都给我留下深刻的印象，尤其记得第一次，我是作为学员出席的，到现在似乎还能感受到当
时的那种心潮澎湃，那种暗下决心。我们应该感谢学校给我们搭建这样的平台，尤其对年轻教师
，这将成为你们成长的加速器。

作为导员教师，我们应该做到：

1、不断学习新知识，促进自己的专业发展。

2、多关心学员的生活，思想，帮助他们很快的融入我们这个集体。

3、在教学上，我们将倾尽我们的能力，从基本功抓起，从备课，上课，练习，批改，辅导，等
各方面给予帮助和指导，使学员早日成为合格教师，骨干教师。

最后，有几句话与导员和学员们共勉：

以吃亏就是占便宜的乐观态度对待工作
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以孜孜以求的精神丰富自己的素养

以谦逊好学的态度向身边有经验的老师学习。

以感恩之心接受老师们善意的提醒

相信只要我们有心，我们的教师队伍一定能够成为一支具有良好师德师风、精于业务、勤于育人
的队伍，我们的每位年轻教师都能很快成为让领导放心，家长满意，学生喜爱的优秀教师!

讲坛开讲仪式领导讲话稿件篇五

各位领导、各位老师、同学们、同事们：

大家下午好!

端午近临，风轻云净;五月金城，水碧山青。在这样一个美好的日子里，我们齐聚一堂，隆重举
行甘肃中医学院及附属医院第五批师承教育工作拜师大会，我谨代表带教单位向参加拜师典礼的
指导老师和师承人员表示热烈的祝贺!

众所周知，中医是我国优秀的历史文化遗产，几千年来，为中华民族的繁衍昌盛发挥了不可替代
的作用。师承教育作为千百年来中医药人才培养的主要模式，在传承中医药学术思想、临床经验
和技术专长方面一直发挥着不可替代的重要作用。历代中医药名家独到的技术经验，需要一代又
一代的后学者长期跟师实践，通过朝夕临诊，耳濡目染，口授心传，个别指导，“耳提面命”，
“衣钵相传”，弟子才可以逐步领会和较快掌握，少走弯路，缩短成才的周期。
因此，师承岐黄是中医成才的捷径。

从上世纪90年代国家启动老中医药传承工作以来，我院为了发展建设好中医药事业，做好名老中
医的学术传承，培养更多具有实践经验的中医人才，前期已先后推荐并确定了十余人为“师带徒
”指导老师，共带教本院与外院学生数十人。

春去秋来，光阴荏苒。三年前第四批“师带徒”的拜师场景我们还历历在目，而今在这里又有一
批年轻医师即将沿着师哥师姐们走过的求知征途，拜师学艺，传承中医。今天在这里开坛授徒的
24名指导老师，都是在学术上有一定造诣、有着丰富临床经验、在甘肃省有一定影响力的中医专
家。从今天开始，他们不仅将要用自己精湛的医术造福一方百姓，同时还要将自己多年的临床所
得无私地传授给年轻的学生。我提议：让我们以热烈地掌声向各位老师表示崇高的敬意，同时在
这里我还想以三句话与几位老师共勉：师爱为魂、学高为师、身正为范!希望几位老师与学生一
道用持之以恒的作风精进学术，用待之以诚的精神研讨交流，用取之以信的态度亲密相处。不仅
要做他们学术上的老师，更要成为他们生活中的典范!

今天前来拜师的学生共有54人，都是曾在高等学府系统的学习了医学理论知识，正需要丰富的临
床实践进行印证的医苑后学。今天能够拜我院各位中医专家为师，是你们难得的机遇。我们向你
们表示祝贺。同时也对你们提出几点期望：

一是要尊敬老师。谭嗣同曾说：为学莫重于尊师。一日为师，终身为父。你们要从内心深处，像
对待自己的父母一样对待老师。要从平时的一言一行做起，学习上态度端正、谦虚严谨;生活中
温和友善，礼貌谦让。在工作与生活中的各个方面都要主动地、尽心尽力地关心帮助老师。希望
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你们尊师重教，在今后的日子里时刻牢记着为你传道、授业、解惑的指导老师!

二是要勤奋学习。能够师承名师，对于你们来说，这也是你们职业生涯的一个重要关口，具有重
大意义。希望你们珍惜这次难得的学习机会，多读、多看、多记，在熟读经典的基础上、认真领
会老师的学术思想和独特诊疗经验，按照中医的思维，扎扎实实地学习，不辜负医院和老师的期
望，努力成为知书达理、有继承创新精神的中医人才。

三是要善于思考。学习中医，实践经验很关键，有很多东西用文字、用语言难以表达，需要从医
者自己用心去体会、去领悟。一个好的中医，悟性很关键。“医者意也”就是对中医悟性的高度
概括。因此，从医者必须多读、多看、多记，还要多想。要真正领会老师治则治法的深刻内涵，
并写出自己的心得体会。要知其然，更要知其所以然。只有这样，才能融会贯通，成为一名优秀
的中医人才。

当前，中医事业发展正面临着前所未有的历史机遇。作为省级中医医院，传承国粹、发展中医，
是历史赋于我们的神圣职责，今天我们在这里举行拜师仪式，就是在为促进甘肃中医事业的发展
贡献着自己的力量。我们相信各位指导老师一定会将毕生所学倾囊相授，我们也衷心祝愿各位师
承人员传承名家衣钵并早日成为我省中医事业的栋梁之才!

谢谢大家!

更多 范文大全 请访问 https://xiaorob.com/zhuanti/fanwen/
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